



「仕事で大切なのは IQ より EQ」と語る河社長

## 河 啓一 氏 プロフィル

全国展開の大手デベロッパーに伍して独自の戦略を打ち出し、「現場主義」に基づいたアイデアと行動力に多くの人が一目を置く。現場へは自ら作業着姿で行き、職人たちに声をかけ、励ます。衛生面や収入面の改善などに気を配り、シャワーを完備したりしている。社会貢献活動にも熱心で、大阪のイルミネーションや子どもの貧困対策推進の基金に寄付しているほか、マンションを周辺住民に災害(津波など)避難ビルとして一部開放したり、「なんばセントラルプラザリバーガーデン」では隣接の駅前広場を整備し、市民に喜ばれている。紺綏褒章を16回(法人として14回、個人として2回)受章している。85歳。

# 建設業界の スタートバックスを目指す

のが緑視率です。平面(図が行き届いています。  
面上)の緑化率でなく、自動車や歩行者からの人の目線を基本にした、視覚に入る緑の量(緑視率)を重視しておきたい、と考えておられおり、現在ある借景を活用しながら、自然豊かな潤いのある生活環境を生み出しますように工夫を凝らしていくります。

スターバックスを見習って、IQよりEQ(心の知能指数)の高い社員を育成していくために、当社も教育システムを充実させ、毎年、給与を上げていけるような企業にしていけるように、汗を流していく

ています。同じ目標に向かって仕事をする「仲間」という意識を高めることで、品質の向上につながっていくと思います。

マンション建設について、自然環境と人との共生の重要性は冒頭でも触れましたが、土地・建物と自然との融合を図るために、人が感じる緑を増やすことによって、安らぎを感じてもらえるように努めていました。この発想から考え出した

心を豊かで活力あるものにするために」を企業理念にして、シアトルの小企業から世界に成長したスターバックスは、顧客ファーストの従業員教育と訓練を行っており、どの店でも同じように、心を癒やすことができま

ぐためには、お互いを認め、  
尊敬し合うことが重要で、当社の従業員は職人の皆様に対し、お互い「さん」（大阪市内）で1位にラン  
クされました。将来財産に対する当社の取り組みが評価されたものとして、う

5月16日(火)  
2023年(令和5年)

19 面

## インタビュー

2023

【リバ一産業株式会社】  
■本社 大阪府岸和田市沼町2番1号  
■大阪本店 大阪市中央区久太郎町4-1  
—3大阪御堂筋ビル2階(旧伊藤忠ビル)  
■電話番号 06(6282)0101

分譲マンションの建設を通じ潤いのある街並みづくりを

# リバー産業 河 啓一 社長

分譲マンションの建設を通じて、自然環境と人との共生を目指した、潤いのある街並みづくりを進めます。この基本理念は創業以来、変わりません。時代変化に対応しながら、半ばのマンションブランド「バーガーデン」ならではの特色を生かし、入居者だけでなく、周辺住民にも喜んでもらえるようなマンション建設を進めています。

そうした中で、現在、を入れているのが、瑕疵ゼロに近くしていくこと。当社では自社一貫体制地の取得→企画開発→地調査→設計・施工→工程との作業をチェックする「査→販売→アフター」を立ち、建設期間の短縮や間コストの削減につなげていますが、工事の過程でわぬ不都合が生じることあります。その場合、へで即座に対応しています。「ピンチの時は、ヤンス」といえ、誠実に対応で、逆に好感度を拭いてもらえるような関係を保っていくのが、と考えて

（三）在本办法施行前，已经完成登记的公司，其登记事项与本办法的规定不一致的，由公司依照本办法的规定申请变更登记；未申请变更登记的，由公司登记机关责令改正，拒不改正的，吊销其营业执照。